
4ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 26/02/2019. 

 

         Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, 

as dezenove horas, na sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, 

sito à Rua: Oscar Pereira de Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a 

presença dos Srs. Vereadores: Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, Cleber 

Mariano da Silva, Cleilson da Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, 

Livercino Domingues, Ricardo Batista dos Santos e Valdinei Luca da Silva. Foram 

realizados uma oração pelos presentes, um minuto de silêncio pelos falecimentos 

ocorridos nesta semana e também a leitura do expediente pela senhora secretária. 

Destaca-se a leitura do requerimento dos Vereadores Renato e Ademar solicitando a 

presença de um responsável a fim de esclarecer dúvidas a respeito do Concurso Público a 

ser realizado por este município, o qual será analisado pela mesa diretora e posteriormente 

votado em plenário.  Na sequência, passou-se a apreciação dos seguintes: PROJETO DE 

LEI EXECUTIVO N° 010/2019, que institui o serviço de acolhimento em família acolhedora 

de crianças e adolescentes no Município de Congonhinhas - Estado do Paraná. A 

Secretária de Serviço Social Neisa prestou esclarecimentos. O projeto aguardará 

questionamentos específicos dos vereadores até dia 01/03/2019 e após passará para 

parecer jurídico em 10 dias. Na sequência, segue para as comissões para pareceres e 

cumprimento dos prazos regimentais. A Secretária de Educação Sineide esteve presente a 

pedido dos vereadores para prestar esclarecimentos a respeito do transporte escolar no 

município. O Vereador Renato requereu à secretária a cópia da documentação da licitação 

da reforma da Creche do Santa Maria realizada em 2010 e também a documentação da 

reforma da Creche do Vaz em 2018. Em seguida, passou a palavra para o Vereador 

Renato, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para realizar no 

momento. Após, passou a palavra para o Vereador Ademar, que agradeceu a presença 

de todos e disse não ter indicações para realizar no momento. Após passou a palavra para 

o Vereador Cleilson, que agradeceu a presença de todos e fez indicação para que seja 

construído meio fio no Conjunto Habitacional Jaime Pedro Ferreira, reiterando pedido já 

realizado anteriormente, a qual foi aprovada por unanimidade e também requereu envio de 

oficio ao Prefeito solicitando esclarecimentos sobre os motivos da demora nos processos 



de compra das peças para consertos dos maquinários do Município. Após passou a 

palavra para o Vereador Ricardo, que agradeceu a presença de todos e disse não ter 

indicações para realizar no momento. Após passou a palavra para o Vereador José 

Fidelis, que agradeceu a presença de todos e realizou as seguintes indicações: para que o 

setor responsável providencie a colocação de meio fio no Conjunto Habitacional Jaime 

Pedro Ferreira, pois a enxurrada tem causado erosão no local e para que seja feito o 

empedramento da chegada da Vila Rural Francisco Tozzi, pois está havendo reclamações 

por parte dos moradores locais, de que as chuvas recentes têm tirado as pedras da 

estrada, as quais foram aprovadas por unanimidade. Após passou a palavra para o 

Vereador Livercino, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para 

realizar no momento. Após passou a palavra para o Vereador Everton, que agradeceu a 

presença de todos e fez indicação para que seja vista a possibilidade de se fazer calçada 

em frente ao Cemitério Municipal, a qual foi aprovada por unanimidade. Ainda, requereu o 

envio de oficio à Secretaria Municipal de Saúde solicitando que seja visto com urgência a 

questão do Posto Artesiano do Patrimônio Santa Maria que está desativado, pois está 

faltando água, se há possibilidade de reativá-lo e também quem é o funcionário que vai 

controlar a água desse patrimônio. Após passou a palavra para o Vereador Valdinei Luca, 

que agradeceu a presença de todos e fez as seguintes indicações: para que seja feito um 

Campo de Futebol no Centro Comunitário do Assentamento Carlos Lamarca, reiterando 

pedido já realizado anteriormente em 21/08/2018 e para que sejam comprados canos para 

encanar agua da mina até o centro comunitário do Assentamento Carlos Lamarca, as 

quais foram aprovadas por unanimidade e também requereu o envio dos seguintes ofícios: 

à Secretaria Municipal de Saúde solicitando informações sobre os motivos para não ter tido 

motorista e veiculo da saúde, no dia 13 de janeiro de 2019, para transportar paciente com 

fratura até o município de Ribeirão do Pinhal pra fazer exame de Raio-x e à Secretaria 

Municipal de Educação, sobre os motivos que somente vai permanecer o transporte para 

estudantes, que cursam Faculdades em Cornélio Procópio, e para os demais casos não. O 

Vereador Cleber, retirou-se da presidência, e fez indicação para que seja arrumada a 

tampa do bueiro localizado na Praça José Gambeta, na Avenida Manoel Ribas, a qual foi 

aprovada por unanimidade. E não tendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente encerrou 

a reunião, do que para constar a presente ata, que vai assinada pela advogada Karla de 

Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário e demais vereadores.  


